

## 『町長と葉山のはなし』アンケート集計結果

開催日 : 24年11月19日(月)  
時間 : 10時~11時35分  
場所 : 堀内会館  
参加人数 : 33人

### アンケート集計結果

お住まい 一色 : 3人 堀内 : 27人

性別 男 : 17人 女 : 13人

年齢 30代 : 2人 40代 : 2人 50代 : 1人 60代 : 10人  
70代 : 12人 80歳以上 : 3人

#### 自由意見

- ・ ゴミについて話題が集中できてよかった
- ・ 町長と直に話し合う形式はよかった
- ・ 防災、教育、ゴミ問題山積「がんばれ」
- ・ 議員の人件費を削減してほしい
- ・ 戸別収集は、各家庭で容器を用意するの？
- ・ 資源ステーション方法が老人には難しい気がするのですが
- ・ 町長は全てに力強く答えてくれて安心できます
- ・ ゴミ問題、災害時の対応等、不安のない葉山にしてください
- ・ ゴミの収集に、高齢者に働いていただくのは良いアイデアです
- ・ 給食費を払えるのに払わない家庭が多く平等ではない
- ・ 開催日程を、休日、夜など出席の可能性を高める方法でお願いしたい
- ・ 児童相談所の対応について
- ・ 木ノ下橋に通じる三叉路に、カーブミラーを設置してほしい
- ・ 町民と行政とのつながりを重点的に行ってほしい
- ・ 最近、役場の職員の接遇に変化を感じます。今後も期待しています。
- ・ 住みよいまちづくりに頑張ってください
- ・ とくどくの葉山の野菜があると良いと常日頃感じます

- ・ 海岸でのバーベキューの有料化を検討してほしい
- ・ 防災体制のあり方について、町と町内会の連絡体制の確立
- ・ 東伏見台の防災行政無線が聞こえづらい
- ・ 町の職員の給与削減に期待したい
- ・ 職員の資質を高め、よく働き、何でも理解度の高い職員の養成を願う
- ・ 何回も対話をやってください
- ・ 現在の不燃ゴミは、埋め立てゴミと缶などの資源と同じ袋に入れて出すのは良くない。早く戸別収集の導入を。
- ・ 下水道接続可能地区なのに、いまだに接続していない家があるので、積極的に推進すべき。下水道使用料が高いのが阻害要因か？
- ・ 初めてこのような集会に参加し、有意義で勉強になった。今後も続けてほしい。